



なかよし苗代っ子

令和7年 10月号
苗代小学校校長 北野 勝久
TEL 0761-22-1041
FAX 0761-22-1059
e-mail:nosiro-e@kec.hakusan.ed.jp

一致団結…目標に向かって仲間と力を合わせる
絆を深める…心のつながりを強め、より親しい関係を築く

運動会が終わりました。今年は、土曜、日曜と天候が悪く、月曜の開催になりましたが、多くのご来賓の皆様、そして保護者の方々にご来校いただき、盛り上がった運動会になりました。この運動会に向けて、子どもたちはたくさんの練習を積み重ねてきました。

運動会当日は、応援団を中心とした工夫と気合に満ちた応援合戦に始まり、かわいさいっぱい元気いっぱいの低学年のリズムダンス、パワーあふれる中学年のソーラン、そして凛とした一糸乱れぬ集団美を表現した高学年の組体操とフラッグ。それぞれがこれまでの練習の成果を十分に発揮しました。

運動会を通して、技能面の向上だけでなく、目標に向かって仲間と力を合わせることの大切さや心のつながりを強め、同学年だけではなく異学年とも親しい関係を築くことができました。

「大事なのはここから 運動会で学んだことを、これからの学校生活にどう生かしていくか」 運動会の2日後の全校集会で子どもたちに話をしました。運動会を終えて、さらに伸びていく苗代っ子にさらなる応援をよろしくお願いします。



一致団結! 燃えろ応援合戦



みんなでおどろう!
チエッコリ玉入れ♪



力を合わせて!
苗代っ子タイフーン!!



かけっこ☆よういどん!

はいて、走って、とんで
「ダブルスリレー」



Unity Relay
絆でつなげ！



一致団結!!綱を引け

一致団結!絆を深め、燃えろ苗代っ子!~みんなが主役・みんなが笑顔~

Carrying Happiness さわげのしろっこ!



これが僕らのノンフィクションズ～181 colors



苗代ソーラン 2025



運動会の2日後に行われた「きらきら集会」では、赤白青に分かれて1～6年が団ごとに体育館に集まりました。児童会執行部の司会のもと、各学年が、運動会の学年目標を発表し、その後に運動会で見つけた友達のよさや他学年のよさについて、自分の言葉で発表し合いました。たくさんの児童が自分の見つけた友達のよさを発表し、どの団も温かい雰囲気の集会になりました。

